

## 「ユネスコスクール・ESDのまち おおむた」宣言記念式典 大牟田市「ユネスコスクール・ESD子どもサミット」開催！

「ユネスコスクール・ESDのまち おおむた」宣言が行われたことを記念して、平成31年1月12日に記念式典及び「ユネスコスクール・ESD子どもサミット」が行われました。今号では、この会の様子について、写真で紹介いたします。

### 「ユネスコスクール・ESDのまち おおむた」宣言

私たちは、地球規模の課題を自分の問題として捉え、自分なりに考え人と人とのつながり、大牟田から世界へのつながり、過去から現在、未来へのつながりを大切にします。

そして、持続可能な社会の創り手として、身近で自分にできることから進んで行動し、誰もが幸福で平和な社会を目指してまいります。



開会の言葉  
安田昌則教育長



市長あいさつ  
中尾昌弘市長



来賓あいさつ  
文部科学省  
国際統括官付  
小林 洋介氏



来賓あいさつ  
環境省大臣官房  
環境教育推進室  
端山 耕司氏



田陵中学校の  
生徒による  
子どもサミットの  
進行



講評  
東京大学  
海洋アライアンス  
主幹研究員  
及川 幸彦氏



明治小学校  
英語の歌 NAO君と共に  
「One little finger」



天領小学校  
「わたしたちオリパラ応援隊！」  
～自分たちにできること～



白川小学校  
「私たちジュニア民生委員・  
児童委員活動」



駿馬小学校・宮原中学校  
「世界文化遺産宮原坑」  
～ともに未来をつくる～



明治小学校・白光中学校  
合唱「ふるさと」



大正小学校  
「花でつながるあたたかいまち  
づくり」



宣言を行う駿馬小学校と  
宅峰中学校の代表



白光中学校からクッキー  
収益金の寄贈  
気仙沼市ユネスコ協会  
阿部弘康 前教育長へ



宮城県立多賀城高校  
「東日本大震災からの  
教訓をつなぐ」